

COMITÉ D'ORGANISATION

Sous la double présidence de

Madame Andrée DOUBRÈRE, Adjointe au Maire déléguée à la Solidarité, à l'Action Sociale, au Handicap dans la ville et à la Politique de la Ville,
et Madame Delphine GIRARDEAU MDPH65 et coordinatrice CTPH

En partenariat avec

L'Association des Paralysés de France (APF) Comité Départemental 65 et la Maison Départemental des Personnes Handicapées (MDPH65)

Et les autres associations membres du Groupe Communication de la CTPH

ADAPEI

AMADYS

Association Française contre les Myopathies (AFM)

Association « VALENTIN HAUY »

Association « VOIR ENSEMBLE »

Autisme 65

Consommation Logement Cadre de Vie (CLCV)

Fédération Nationale des Accidentés du Travail et des Handicapés (FNATH)

Handisport Comité Départemental 65

GEM 65

Union Nationale des Familles et Amis de personnes Malades et handicapées psychiques (UNAFAM)

Avec le concours des services municipaux

Accessibilité des Personnes Handicapées

Animations et Protocole

Architecture - Régie Bâtiments

Communication

Cuisine centrale

Paysages Espace Public

Régie Bâtiments

Tarbes en scènes

Avec la participation

Des élèves de 4ème année du Lycée Lautréamont, leur professeur Philippe STRUB et le chef de travaux Monsieur Christian BOURGEOIS.

D'Eliette POUHEY, décoratrice.

Depuis sa création, en 2010, la CTPH se réunit un à deux jeudis par mois (sauf juillet et août), dans les locaux de la mairie de Tarbes, avec l'ensemble des associations œuvrant autour du handicap pour sensibiliser et promouvoir à cette noble cause sur la ville de Tarbes.

C'est la première fois dans l'histoire du handicap qu'une si grande et longue mobilisation est mise en place dans la ville de Tarbes, et même sur le département 65.

Depuis sa mise en place, la CTPH, gère le Téléthon sur Tarbes avec soutien en 2012, a élaboré et mise en place une formation gratuite sur la sensibilisation au handicap, à l'attention de tous les chefs de service de la mairie de Tarbes, mais aussi a pu participer en 2012, en rapport avec la MDPH et le Conseil Général des Hautes Pyrénées, à la manifestation Equestria en véhiculant ce lien entre cheval et handicap.

De plus, une communication interne et à l'attention des tarbais a pu être instaurée notamment par le biais du site Internet de la mairie de Tarbes et par son journal, Couleurs de ville.

Toutes ces actions ont pu voir le jour grâce au soutien de Madame Doubrère et Monsieur le Maire.

A ce jour, ces associations se sentent soutenues, écoutées, et des liens étroits se sont tissés entre l'ensemble des tarbais et les personnes en situation de handicap.

Pour aller plus loin dans cette démarche « d'une ville pour tous », la CTPH a décidé d'organiser une manifestation à l'attention de l'ensemble des citoyens.

Pour cela, le Handicap, ne sera pas mis en avant lors de la promotion de cet événement, mais plutôt dans le déroulement de cette manifestation.

En effet, le projet qui a émergé de cette commission, est la réalisation d'un repas dans le noir, le 14 février 2013, afin de permettre à chaque personne participante, de saisir, pour quelques heures, ce que peut ressentir une personne mal voyante, mais par un côté ludique de découverte avec tous ses sens.

Cette expérience a pu être faite dans de nombreuses villes françaises, et a remporté un vif succès.

On ne voit bien qu'avec le cœur...

Un événement insolite va venir éclairer votre soirée de la Saint-Valentin cette année à Tarbes : UN DINER DANS LE NOIR !!!

Vous allez vivre une expérience unique dans un cadre ludique et convivial, en supprimant le sens dominant de la vue, vous allez déguster un délicieux repas sous la thématique de l'Amour.

Entre l'entrée et le plat, un défilé de mode avec le créateur Parisien Ambraïsse Boston, vous sera présenté. Au dessert, tous vos sens seront en alerte, grâce à Sophie Dardaine, cantatrice tarbaise.

Ce projet a émergé de la Commission Tarbaise des Personnes handicapées de la Mairie de Tarbes, afin de permettre à chaque participant, de saisir, pour quelques heures, ce que peut ressentir une personne mal voyante, par un côté ludique de découverte avec tous ses sens. Cette expérience a pu être faite dans de nombreuses villes françaises, et a remporté un vif succès.

Nous souhaitons que cette soirée, à but non lucratif, apporte une prise de conscience aux Tarbais, sur le handicap visuel, dans un moment de convivialité.

Plus qu'un repas, cette expérience incroyable sous le signe de l'Amour, vous emportera dans un univers méconnu et enrichissant.

Le nombre de places étant limité, renseignements et réservations de votre dîner - 20 euros par personne - au 05 62 93 86 07.

Rendez-vous au Restaurant d'entreprise l'Arsenal, entrée par la rue de la Ferronnerie, le 14 février à 20 heures.

Le menu

Mariage de douceurs bigourdanes

Tendre viande rosée frissonnant dans les sous-bois

Le trésor de nos montagnes

Puits d'amour

Nectar à la noirceur tant désirée

Rouge passion

Philtre d'amour

Mie câline

Ce projet paraît s'inscrire dans la politique humaniste de cette commission et plus globalement dans la politique de la ville de Tarbes.

Nous espérons que cette manifestation vous séduira autant dans son originalité que dans sa conception.